

## Ricardo Monreal y Rubén Rocha quedan atrapados en elevador de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (BIANCA AGUIRRE).- En su visita a la capital del país, el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, tuvo un pequeño incidente, quedó atrapado en un elevador de la Cámara de Diputados con un grupo de legisladores. Fue a través de redes sociales que se compartió el momento en que el personal calificado comenzaba con las maniobras para poder rescatarlos. Minutos después liberaron a las once personas, entre ellas, el mandatario local y el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal.



https://ldrv.ms/v/s!Ao k mQyjfFlwAseB6750BITamQf?e=nZIW7J